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A Vereadora Sandra Raquel Fusiger, PTB, saudou a todos e disse se sentir muito 
lisonjeada por estar apresentando hoje à noite aqui aos seus colegas uma indicação 
instituindo o mês de agosto como o mês alusivo à Primeira Infância, promovendo ainda 
mais ações de conscientização sobre a importância da atenção integral às gestantes e 
às crianças de até seis anos de idade, bem como a suas famílias. Salientou que, como 
diz a mensagem justificativa da sua indicação, Colinas é conhecida internacionalmente 
como município que investe na primeira infância já há alguns anos, com maior ênfase a 
partir de dois mil dezessete com o Programa 1000 dias, iniciado na área da saúde. 
Comentou que inclusive, a poucos dias foi sancionada uma Lei Federal instituindo o mês 
de agosto como mês da Primeira Infância, e nada mais justo que instituírem também 
um Projeto com este intuito a nível municipal. Pediu a aprovação dos seus colegas e 
mais que  aprovação pediu a devida atenção  e importância a qualquer tipo de solicitação 
voltada a esse público, como a promoção da educação continuada e valorização dos 
profissionais que atuam com as crianças na primeira infância e suas famílias, a 
disseminação da importância do investimento na primeira infância, com vistas à 
promoção e ao desenvolvimento de políticas, de programas, de ações e de atividades 
que garantam prioridades e efetivação dos direitos ao público da primeira infância. 
Afirmou poder garantir que o Executivo, bem como suas Secretarias, através de uma 
firme intersetorialidade estão ativamente atentos à importância das políticas públicas 
voltadas à primeira infância e quer hoje sensibilizar também o Legislativo, através dos 
seus colegas, para que sempre defendam e incentivem o investimento nesta fase de 
vida da criança, porque isso é investir no ser humano, no nosso futuro. Após, disse 
querer se manifestar também sobre o requerimento, da bancada do PTB, para envio de 
uma Moção de Repúdio contra os atos de assédio ao Vereador Rogério Negão, de 
Candelária, a duas meninas, no dia trinta de junho. Salientou querer deixar explícito aqui 
seu repúdio contra qualquer cultura do machismo, bem como toda e qualquer atitude de 
assédio sexual. Falou que, infelizmente, este tipo de crime ainda faz parte do nosso 
cotidiano e elas, vereadoras, como representantes da população, devem incentivar a 
denúncia, a busca por apoio, a não intimidação em hipótese alguma. Afirmou terem o 
dever de orientar quanto à existência de toda uma rede de apoio, de que a denúncia 
pode ser feita de forma anônima, através da discagem do 180, quando não houver risco 
iminente ou através do 190 quando a situação tiver risco de vida. Mencionou que nos 
dias atuais não podem admitir que em uma sociedade, dita evoluída, ainda ocorram 
comportamentos machistas, homofóbicos, racistas ou qualquer outra forma de ataque 
a outras pessoas. Parara finalizar, parabenizou o CC Morgenstern por estar 
completando seus trinta e três anos de existência e pelo belo evento realizado no último 
domingo, quando ocorreu o lançamento do trigésimo Blumentanzfest, que este ano 
acontecerá em dois dias: dezesseis e dezessete de setembro, com uma intensa 
programação, destacando jogos germânicos que envolverão toda a comunidade. 
Parabenizou a todos que fizeram, fazem e farão parte desta longa, rica e próspera 
cultura do nosso município. 


